



# 喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい  
「やり続けて 本物にしよう !!」

発行：喜多方市立第二小学校  
平成27年8月27日

## 元気にスタート 第2学期 事故0の夏休みに感謝します



学校に元気な子ども達の声が戻ってきました。大きな事故もけがもなく38日間過ごせたのも、各家庭と地域の皆様のおかげです。感謝申し上げます。

また、酷暑の中、プール当番にご協力いただいた保護者の皆様にも感謝申し上げます。

第2学期は80日間。第1学期よりも授業日が9日間多い分、子どもたちの持っている力をさらに伸ばす充実の学期ともいえます。学校と家庭・地域の連携を一層強めて、子どもたち一人一人が成長を実感できるようにしていきたいと思ひます。

始業式では、校長から、全校生でがんばることを3つ話しました。

- 1 **あいさつ・返事がしっかりできるようにしよう。**  
○ 相手の目を見て、はっきりと聞こえる声で続けましょう。  
※10月と12月に各学級で「あいさつ名人」を選んでもらいます。
- 2 **人として恥ずかしい行いはしない。**（喜多方市の「人づくりの指針」にもあります）  
○ 悪口を言ったり暴力を振るうこと、人のものをだまって盗ることは人間として卑怯なことです。自分の心にブレーキをかけましょう。
- 3 **1日1回 授業中に発表しよう。**  
○ 自分の考えや答えを発表すると、記憶に残ってよく覚えられます。どの時間でもいいですから、少なくとも1回は発表することをがんばりましょう。

### ～やり続けて本物にしよう～ 夏休み中も活躍しました！！

- **少年の主張喜多方市大会** 「主張発表の部」で6年生の中村さんが最優秀賞  
「家庭の日ふれあい標語の部」で5年生の土屋さんが優秀賞
- **夏休み水泳教室** 7日間の教室に50名が参加し泳力を伸ばしました。50m泳げた子も。
- **陸上部・6年生陸上練習** 暑い中、8月と9月の大会に向けて毎日練習に励みました。
- **絵画ワークショップ** PTA 教養部主催。約50名が参加し創造の世界を楽しみました。
- **県吹奏楽コンクール** 銀賞。地区大会からさらにレベルアップした演奏で感動。
- **耶麻・両沼地区合唱コンクール** 優良賞。澄んだ声で豊かな表現力で歌いました。
- **市民水泳大会** 1～3位入賞者がのべ18名と7チーム(リレ)。ベストを尽くしました。



### 大人が不在の家で 子どもだけで遊んでいませんか？

- ・最近、子どもたちの行動範囲がどんどん広がって、友だちの家に行き行って遊んだという話もたくさん耳にします。
- ・交友関係が広がることは大変よいことですが、大人の方が誰もいない中、子どもたちだけで遊んで、トラブルになっていることもあるようです。
- ・子どもたちだけだと、はしゃいだりふざけたりしてしまいます。大人の目が届いていることが必要です。大人不在の家では許可なく遊ばないように指導しました。
- ・ご家庭でも、お子さんの交友関係や遊びの様子を聞いてみてください。
- ・尚、お金をどのように使っているかも重要なことですので確認をしてください。